



UNSERE GESCHICHTE

Der gebürtige Gladenbacher Oliver Bernhardt lebt mit seiner Frau Sonja und den beiden Kindern Josua Luka und Lena Dorothea seit 2004 im westafrikanischen Mali. Das Sahelland gehört zu den ärmsten Ländern der Welt und steht seit vielen Jahren auf der Liste der UN-Entwicklungshilfsländer. In Zusammenarbeit mit der Freien evangelischen Gemeinde Weidenhausen, der deutschen Allianz-Mission e.V. und ihrer malischen Partner, unterstützt die Familie die malische Bevölkerung im benachteiligten mittleren Landesteil auf viele Weisen. Durch unsere Benefizveranstaltungen **Radfahren für Mali** haben wir diese wichtige Arbeit gezielt gefördert:

Radfahren für Mali - 26. Juni 2004

- 140 gemeldete Teilnehmer erstrampelten ca. 28.000 €
- Trinkwasser-Projekte, Hilfe für HIV/AIDS-Patienten, Förderung der jungen Generation, Alphabetisierungsaktionen und vieles mehr wurden damit unterstützt.

Radfahren für Mali - 17. Juni 2007

- 272 Radler erstrampelten einen Betrag von fast 50.000 €
- viele Projekte in Mali konnten direkt gefördert und damit den Ärmsten der Armen geholfen werden.

Anfang 2008

- Ein Team der deutschen Organisatoren überzeugte sich – auf eigene Kosten – vor Ort von der sachgerechten Mittelverwendung und dem Erfolg der unterstützten Projekte.

UNSERE VEREINSGRÜNDUNG

Mitmacher gesucht! – Nachdem sich das Orgateam von der effektiven Arbeit der malischen und deutschen Projekt-Teams im Land selbst überzeugt hat, sucht es nach engagierten Mitmachern. Damit alle Spender und Förderer ihre Zuwendungen auch steuerlich geltend machen können, wurde aus dem Aktionsteam ein eingetragener Verein, der ins Vereinsregister Gladenbach eingetragen ist.

Am 04. Februar 2009 trafen sich 10 Gründungsmitglieder in Gladenbach, um den neuen Verein **Radfahren für Mali e.V.** zu gründen. Ab sofort können auch Sie Mitglied werden und damit die Arbeit in Mali gezielt unterstützen!

UNSERE SCHWERPUNKTE

Der Vereinssatzung gemäß unterstützt **Radfahren für Mali e.V.** sozial-diakonische und missionarische Projekte im Entwicklungshilfeland Mali. Die ganzheitliche Förderung der sehr jungen malischen Bevölkerung bildet den Schwerpunkt unserer Arbeit.

Über die Allianz-Mission arbeiten wir in Mali mit den Partnerorganisationen zusammen, die gleiche Ziele verfolgen. In Deutschland setzen wir uns dafür ein, dass sich viele Freunde, Förderer und Sponsoren für die Realisierung wichtiger Aktionen und Hilfe-zur-Selbsthilfe-Projekte in Mali finden, um die Situation der Bevölkerung nachhaltig zu verbessern.

Einblicke in unsere Projekte in Mali





JETZT MITHELFFEN

So können Sie den Menschen in Mali helfen:

- Sie spenden einmalig oder regelmäßig für die Arbeit auf das Konto von **Radfahren für Mali e.V.**
- Sie werden Mitglied im neuen Benefiz-Verein **Radfahren für Mali e.V.** – dabei müssen Sie selbst kein Fahrradfahrer sein. Auch wenn Sie kein Fahrrad besitzen, sind Sie uns als Mitglied herzlich willkommen!

Hier können Sie sich anmelden:

Ich beantrage die Mitgliedschaft im Verein **Radfahren für Mali e.V.** Den Mitgliedsbeitrag von jährlich 25 Euro überweise ich auf das nebenstehende Vereinskonto:

Name
Geburtstag
Straße, Hausnr.
PLZ, Ort
Telefon
E-Mail
Ort, Datum
Unterschrift



KONTAKT

Spenden- und Beitragskonto:

VR Bank Biedenkopf-Gladenbach eG
BLZ 517 624 34
Konto 80 204 108

Ansprechpartner:

Radfahren für Mali e.V.

c/o Arno Schreiner (1. Vorsitzender)
Schneebergstraße 24
35075 Gladenbach-Erdhausen
arno-schreiner@gmx.de

c/o Markus Grebe (2. Vorsitzender)
Friedhofstraße 5
67105 Schifferstadt
markusgrebe@gmx.net

Unser Partner:

Allianz-Mission e.V.

Jahnstraße 53
35716 Dietzhöhlztal
www.allianz-mission.de

Weitere Informationen und aktuelle Berichte:

www.radfahrenfuermali.de



RADFAHREN für MALI e.V.



www.radfahrenfuermali.de